

Echaron al taxista grabado inhalando cocaína dentro del auto

Principal



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 34
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/echaron-al-taxista-grabado-inhalando-cocaina-dentro-del-auto_2540.php



Principal

Echaron al taxista grabado inhalando cocaína dentro del auto

Un taxista de 31 años protagoniza un polémico episodio en Montevideo, tras ser grabado la semana pasada en Luis Alberto de Herrera. Después de haber sido suspendido previamente, su situación culmina con un despido definitivo.

Suspensión y Despido de Taxista por Consumo de Sustancias en Montevideo

La Gremial Única del Taxi ha decidido suspender a un taxista de 31 años, quien fue grabado consumiendo cocaína dentro de su vehículo.

Esta información fue confirmada por su presidente, Óscar Dourado, en declaraciones a Subrayado.

El propietario del taxi tomó medidas inmediatas y procedió con el despido del conductor tras el incidente.

La Intendencia de Montevideo también inició una investigación en contra del chofer luego de que se difundiera un video donde se le ve aspirando la sustancia mientras su vehículo se encontraba detenido en la avenida Luis Alberto de Herrera.

Aunque la decisión de suspender al taxista se tomó tan pronto como comenzó la investigación, Dourado subrayó que finalmente el trabajador quedó desvinculado de la empresa.

El implicado había ingresado a la Gremial hace apenas dos meses y aseguró que era la primera vez que consumía cocaína en el interior del automóvil.

La grabación se viralizó rápidamente a través de las redes sociales y llegó hasta la gremial el pasado viernes.

El conductor fue convocado para presentarse este lunes, donde admitió que efectivamente se trataba de él en el video y reconoció estar consumiendo cocaína durante el incidente.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Echaron al taxista grabado inhalando cocaína dentro del auto

Tags

despido, dourado, grabado, alberto, incidente, suspender, conductor, taxista, montevideo, herrera, consumiendo, gremial

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Taxista destituido tras ser acusado de consumir cocaína mientras estaba en servicio*
- 3.6 *** *Denuncia de una pareja revela un presunto intento de secuestro a manos de un taxista en Montevideo*
- 4.2 *** *Taxista retuvo a una pareja dentro del vehículo y es investigado por la Fiscalía por posible privación de libertad*
- 4.7 *** *Fiscalía convocará a la pareja que reportó un intento de secuestro por parte de un taxista en Montevideo*
- 4.8 *** *Sindicato de taxistas apoya a chofer despedido: "El flagelo de las drogas afecta a toda la sociedad"*
- 4.1 *** *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*
- 3.7 *** *Árbitros se encuentran con la Auf tras la brutal agresión a un asistente el domingo: si no se toman medidas, podrían decidir un paro*
- 4.6 *** *Taxista herido a balazos en Jardines del Hipódromo: el sindicato denuncia que la empresa encubre el suceso*
- 3.8 *** *La Cooperativa de Vivienda de San Carlos se verá en la obligación de indemnizar a un ex empleado con una suma de 1.213.558,815 pesos*
- 4.8 *** *Sindicato de Aduanas respalda a los funcionarios bajo investigación por el hallazgo de cocaína en un cargamento*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades

Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf